

Javier Barrientos Grandón, abogado y catedrático chilote que se destaca en el ámbito académico y jurídico.



"Estoy agradecido, pero además muy contento porque, en alguna medida es también un reconocimiento a mis maestros", dijo el homenajeado a nuestro diario.

JAVIER BARIENTOS GRANDON, ABOGADO ANCUDITANO

Chilote ingresa a Academia de Historia

El 13 de octubre se llevará a efecto la ceremonia en la cual Javier Barrientos Grandón será incorporado como miembro de número a la Academia Chilena de Historia.

Barrientos, de 37 años, nació en la ciudad de Ancud y es hijo del matrimonio de profesores de Pido-Quemchi, Rubén Barrientos y Gladys Grandón.

TEMA

En el acto de incorporación, que será encabezado por el presidente de la Academia, Fernando Silva Barrientos, presentará su exposición "Del alma humana y el derecho:

una lectura del tránsito de la modernidad temprana a la modernidad ilustrada".

El catedrático de la historia del derecho de la Universidad Diego Portales de Santiago, que realizó sus estudios universitarios en la Universidad de Chile y en la Universidad de Castilla-La Mancha y Zaragoza, en España, ha desempeñado y desarrolla labores docentes en diversas casas de estudios superiores. Entre ellas se cuenta la Universidad de Concepción y la Pontificia Universidad Católica de Chile.

En México, España, Francia e Italia ha dictado conferencias o participado como docentes en diversos cursos,

e igualmente, tanto en Chile como en el extranjero ha presentado interesantes ponencias en seminarios.

Javier Barrientos además es miembro de prestigiosas entidades científicas chilenas y extranjeras.

El abogado y docente chilote tiene a su haber, asimismo, sobresalientes participaciones en consejos científicos y revisas y su labor ha sido reconocido con el otorgamiento de varios premios.

IMPORTANTE

Dante Montiel, profesor de historia y miembro de la Sociedad Cálida de Historia y Geografía, señaló que este nuevo reconocimiento para el

catedrático insular "es lo más importante que ocurre en el último tiempo para la historia de Chiloé, y fundamentalmente, para quienes tenemos conocimiento de las instituciones históricas chilenas".

Es un orgullo para nuestra tierra su incorporación al selecto grupo de personas de la Academia, constituyéndose en el más joven de ella", dijo Montiel, añadiendo que "Chiloé es la única provincia en Chile que tiene dos miembros en esta entidad científica". Tal afusión la hizo en referencia al doctor en historia castroño Rodolfo Urbina, que también forma parte de la Academia de Historia.

Por Sara Curumilla

Chilote ingresa a academia de Historia [artículo] Sara Curumilla

Libros y documentos

AUTORÍA

Curumilla Sotomayor, Sara

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chilote ingresa a academia de Historia [artículo] Sara Curumilla

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)